



# 未来へ 新たな

うな消防士になりたいと思っています。

**市長** 消防士というのは、地域の生命・財産を預かるとても重要な職業です。そのような仕事を目指したということは、すばらしいことだと思います。これまで経験してきたことを生かして、地域のために頑張ってください。

**久地岡** 私は、物流会社に就職しますが、物は常に動いていますので、毎日がとても忙しいと思います。物は一箇所にどまることがありませんので、いろいろなところに行つて、多くの経験をしたいと思っています。また、現在、中国が一番物が動いていると聞いていますが、海外でも通用するような社会人になれるよう、語学を学んでいきたいと思っています。就職してから2、3年間は、がむしゃらに言われたことをやり、とにかく突っ走つていこうと思っています。

**市長** おっしゃるように、物は日本だけでなく、海外どこまでも移動しています。日本だけでなく、海外にも目を向けた広い視野を持って頑張ってください。物流関係の企業は、すぐにも、私どものつくばみらい市に誘致したいと思っています。なぜならば、つくばみらい市

には常磐自動車道も通っています。つくばエクスプレスも通っています。人と物が移動するにはとてもいいところです。その

## 現在のつくばみらい市に思うこと

**市長** 現在、皆さんは市内にお住まいということで、現在のつくばみらい市について、感じていることを教えてください。

**久地岡** 住んでいて困ったことはあまりありませんでしたが、旧伊奈地区には図書館があり、旧谷和原地区にはありませんでした。しかし、数年前に小絹コミュニティセンターに図書館の分館ができ、とても便利になったと思います。また、私は大で都市計画などの勉強もしてきましたので、今日ここに来るまでに外の風景を見て、家が点々としているので、下水道などの整備が大変ではないかと思いました。

**市長** おっしゃるとおりです。集落が点々としている地域がありますから、上下水道整備は大変です。整備が遅れているところもありますが、今しっかりと整備を進めています。今、現在の基本計画の新たな見直し版となる、市総合計画新基本計画を1年前倒しで策定しているところです。

**伊藤** 私が住んでいる地区は、

ためには、谷田部インターと谷和原インターの間に、スマートインターチェンジを造らなくてはならないと思っています。

昔から田んぼに囲まれた、自然豊かな地域です。私は、そのような環境で育ってきました。今、みらい平地区では、マンションやアパートが建ち並び、非常に発展していると思います。このように都市化も大事だと思いますが、私が住んでいる地区のような、自然豊かな地域の特性を活かしたまちづくりを行つて欲しいです。

**市長** このつくばみらい市は、緑豊かな田園地区もあり、また、みらい平や絹の台などの市街化地域もあります。このような住宅街は、どんどん人口が増えてきていますので開発して欲しいと思います。しかし、今言われた、自然豊かな農村地域は、私も潰したくないと思っています。

**木川田** 私が最近思うことは、つくばエクスプレスができ、とても便利になったことです。これまで都内に行くには、取手駅経由で常磐線を使っていましたが、つくばエクスプレスができることによって、そのまま秋葉原に行けるようになったことは